

CHIMIE / EMPLOI : La filière chimie en Aquitaine prévoit de recruter 400 personnes par an

L'[UNION DES INDUSTRIES CHIMIQUES AQUITAINE](http://www.uic.fr) (siège à Bordeaux/33) prévoit d'embaucher 400 personnes par an en CDI, sur la période 2015-2017, et 150 jeunes en alternance. Les profils recherchés sont des techniciens, contremaîtres, opérateurs en production dans la chimie et des ingénieurs. Aujourd'hui, la filière pèse 26 526 emplois directs et indirects en Aquitaine, répartis dans 308 établissements. www.uic.fr